



えのしろ

四日市市立三重北小学校

令和6年7月18日発行



学校教育目標 「自ら考え、行動できる子どもの育成」

1学期終了！ありがとうございました

明日で、一学期終業式をむかえます。23人で始まった1年生も、友だちと助け合いながら、しっかりと学習リズムを身につけています。どの子も、入学式の日から、大きく成長した様子をうかがうことができます。

また、地域の方の書写・音楽・英語の学習支援や、「タケノコ堀り」「田植え体験」などの活動支援、保護者の方の地域学習引率、登下校の見守りなど、様々な場面で多くの方々のお世話になりました。心よりお礼申し上げます。今後とも、子どもたちの健やかな成長に向けて、変わらぬご支援をいただきますようお願い申し上げます。

夏休み！！始まるよ！

いよいよ夏休みがはじまります。子どもたちにとっては、待ちに待った夏休みです。長い休みだからこそ、映画を見たり、本を読んだり、家族で出かけたり、テレビやニュースを見て気になったことを調べてみたり・・・と有意義に過ごしてほしいと思います。

夏休みの過ごし方は、必ず2学期からの学校生活に大きく影響します。毎日規則正しく、計画的な生活ができるように、ご家庭でも協力をよろしくお願いします。地区の行事にも積極的に参加をし、地域とのふれあいも大切にしましょう。

遊び方も十分気を付けていただきたいです。これまでも、夏休み中に、水の事故・交通事故など痛ましい事故も起こっています。道路や危険な場所では遊ばないことや、ヘルメットの着用もお声かけください。最近では、ネット犯罪やネット依存が社会問題となっています。ネットは便利なものですが、使い方を間違えるとおそろしいものです。是非夏休み中に、ご家庭でお子さんとお話をする機会を持ってみてください。

PTA 図書館開放日

7月26日(金)と8月5日(月)の2日間、PTA 体育教養部の方々が中心となって図書館開放実施をしていただいています。

今年は、本の貸出だけでなく、読み聞かせでお世話になっている服部さん、中井さんとコラボして、「読み聞かせ」「おすすめの本の紹介(しかけ絵本・サイレントブックなど)」等、たくさんの企画が予定されています。時間は、9:00~12:00です。

お家の方も是非一緒に参加してください。この機会が本に親しむきっかけとなれば嬉しく思います。詳細は、PTA より11日に配信された文書でご確認ください。

たくさんの方のご来校をお待ちしています。

